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PROCÈS-VERBAL / RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE JEAN-BAPTISTE-MEILLEUR 

 

Date :  Jeudi 13 juin 2019 
Heure :  18h30 
Lieu :   École Jean-Baptiste-Meilleur, 2237, rue Fullum / Montréal (Québec) H2K 3P1 

 Salon du personnel 

 

PRÉSENCES  

Présents-es : 

M.M.  Mmes 
Guy Coisman, directeur                                              Marielyne Bourgeois, parent d’élève 
Félix Plante, parent d’élève  Julie Delisle, parent d’élève 
  Imane Allam, parent d’élève 
 Sabrina Mio, parent d’élève 

Marie-Pierre Huot, parent d’élève 
    Francine Dumais, enseignante  
  Marie Dorrian, enseignante 

Geneviève Bourget-Casaubon, enseignante 
 Ruxandra-Voichita Berghian, éducatrice SDG 
 
 
Absents-es : 
Mustapha Faye, parent d’élève  
Julie Lachance, secrétaire d’école 
Pascale Carrère, psychoéducatrice 
 
 

  
Prise de notes : Imane Allam, parent d’élève 
Animation : Guy Coisman, directeur 
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1. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Ajouts à l’ordre du jour :  

 Sécurité aux abords de l’école 

 Partenariat avec l’arrondissement 

 Suivi sur les sorties du Service de garde 
 
Mme Allam propose 
Mme Dumais appuie 

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT DU 23 MAI 2019 
 
 Retour sur le point 6 : 

Mme Mio précise que le point 6 n’a pas été adopté à l’unanimité, car il n’y a 
pas eu de vote. « Est-ce que les parents aimeraient mieux avoir plus de sorties 
hors de l’école? » 
Propositions : 3 propositions à voter 

o 1 Sondage en septembre aux parents : désirez-vous plus ou moins de 
sorties avec coûts associés? 6 pour et 1 abstention 

o 2 On modifie la liste des sorties en ajoutant 3 sorties, à revoir au CÉ de 
septembre. 7 pour 1 abstention 

o 3 Le point va à l’assemblée générale pour vote. 1 pour 4 contre 3 
abstention 

 
Mme Allam se donne le droit de proposer quand même le vote à l’assemblée 
générale. 
 
Finalement, la proposition no 2 a été adoptée. 

 
 Mme Allam propose 
 Mme Huot seconde 

 
 

3. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DU 23 MAI 2019 
 

 

 Horaire école : 
Statu quo suite à la décision du MEES. 
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 Retour sur la Kermesse du 12 juin 2019 
Le CÉ autorise le transfert du fonds 4 au fonds 9.  
Coût de la kermesse : +/- 650$ 
Nous avons reçu des dons de Métro et de certains parents. 
 

 Projet éducatif 
Aucun retour pour le sondage envoyé aux parents. 
 

 

 
4. SÉCURITÉ AUX ABORDS DE L’ÉCOLE 
 

On va inviter la commissaire Mosroil au CÉ de septembre pour discuter des 
problèmes reliés à la sécurité aux abords de l’école. 

 
 
5. MOT DE LA DIRECTION 

 

 Budget pro-forma 
Adopté à l’unanimité. 

 

 Code de vie 
Félicitations de Mme Delisle pour le code de vie non genré. 
Enlever le paragraphe : Si mon habillement n’est pas adéquat… (page 1) 
« Si je mets du temps à …) à changer par « Après plusieurs avertissements » 
(page 2) 
Approuvé à l’unanimité avec les changements. 

 
 

6. SERVICE DE GARDE 

 
Félicitations de Mme Allam au Service de garde pour la Kermesse. 
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7. DIVERS 
 

 Don : Nous avons reçu un don de papier d’impression par M. Giguère. 
 

 
 
8. PAROLE AU PUBLIC 

 

 Retour Kermesse 
Mme Huot : appréciation de la Kermesse 
 

 
9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
…  propose la levée de l'assemblée à 20h24. 

 
 

 
 
 
 

La Présidente, Le directeur, 
 
 
 
 
___________________________ _____________________________ 
 
Imane Allam Guy Coisman 


